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総  括  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

１ 

 

柿 崎 由 美 子 

（市民クラブ） 

1．自主防災と地域力の向上

施策について 

⑴ 自主防災の考え方 

⑵ 地域力とは 

⑶ 自治会の役割について 

⑷ 自治会活動と地域福祉につ

いて 

 

２ 

 

菅 原 清 一 郎 

（拓新クラブ） 

1．サンライズホール自主企

画運営事業について 

 

 

 

 

 

 

 

2．国際交流事業について 

 

 

 

 

 

 

 

3．朝日地区「地域交流施

設」について 

4．北海道企業局からの払い

下げ住宅について 

 

⑴ 事業内容と成果は 

⑵ 全市的な役割はどんな形に

⑶ 平成19年の決算内容での市

民理解度は 

⑷ 合併特例区年次終了以降の

事業予算の確保と企画運営方

針は 

⑸ サンライズホールの将来構

想は 

⑴ 新年度のゴールバーン周年

行事は 

⑵ 予算120万円から420万円、

何を計画している 

⑶ 旧朝日町のフィリピンとの

交流復活は 

⑷ 中学生の交流を深められな

いか 

⑴ 施設建設全般について 

 

⑴ 今後の利活用の方向性は 

⑵ 地域住民への払い下げはで

きるのか 

３ 
田 宮 正 秋 

（新生クラブ） 

1．監査結果報告書について 

2．子育て支援策について 

3．南町の環境整備について 
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４ 
谷 口 隆 德 

（新風会） 

1．まちづくり推進事業につ

いて 

2．自治会活動補助事業につ

いて 

3．保健事業について 

4．図書館費について 

 

 

 

 

⑴ Ｃ型肝炎対策について 

⑴ システム整備について 

⑵ 図書貸し出しなどの運営に

ついて 

５ 
小 池 浩 美 

（日本共産党） 

1．母子家庭支援策について 

2．士別東高校の存続と環境

整備について 

3．農業委員の定数減につい

て 

 

６ 
斉 藤   昇 

（日本共産党） 

1．指定管理者制度について 

2．森林行政について 

3．サンライズホールについ

て 

4．図書館システム整備事業

について 

 

７ 
岡 崎 治 夫 

（新風会） 

1．東高等学校の今後は 

2．士高の後始末は 

 

８ 
井 上 久 嗣 

（新風会） 

1．都市計画マスタープラン

について 

⑴ 新しい都市計画マスタープ

ラン策定の現在までの流れは

⑵ 平成14年策定の旧士別市マ

スタープランと比べ、基本的

な考え方の相違点は 

⑶ 用途地域等について 

⑷ 都市計画道路について 

⑸ 特定用途制限地域の設定に

ついて 

⑹ 特別用途地区の設定は 

⑺ 地区計画制度の活用検討は
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⑻ 公園・緑地の整備は 

⑼ 21年度から行われる主な都

市計画事業の内容は 

⑽ 地域活力基盤創造交付金等

の活用は 

⑾ まちなか居住について 

 


